



Deportistas destacan en Torneo Interescolar Copa Municipalidad de Rancagua

Con gran entusiasmo y una destacada participación de jóvenes deportistas, se llevó a cabo con éxito el Torneo Interescolar Copa Municipalidad de Rancagua, realizado recientemente en el Complejo Deportivo Patricio Mekis.

Más de 250 estudiantes de distintos colegios y escuelas de la región dieron vida a una jornada marcada por el compromiso, la sana competencia y el espíritu deportivo.

Uno de los aspectos más sobresalientes del evento fue el desempeño del taller municipal de Rancagua, dirigido por el profesor y maestro Eric Valdivia, cuyo trabajo y dedicación quedaron reflejados en los excelentes resultados obtenidos por sus alumnos.

La preparación constante y el acompañamiento técnico permitieron que los representantes locales destacaran frente a competidores de toda la zona.

El momento más emotivo de la jornada llegó con la elección del mejor competidor del torneo, reconocimiento que, por decisión del cuerpo arbitral, fue otorgado al joven Matías Cabrera, quien se alzó como ejemplo de esfuerzo, técnica y perseverancia. Los organizadores extendieron su agradecimiento a la Municipalidad de Rancagua y a la Corporación Municipal de Deportes por su constante apoyo, así como a los apoderados, alumnos y colegios participantes, cuyo compromiso fue clave para el éxito del torneo. También se valoró el trabajo del equipo administrativo y del cuerpo arbitral que hizo posible el desarrollo del evento en un ambiente de orden y respeto.

Finalmente, se destacó el respaldo de los medios de comunicación locales, fundamentales para difundir e impulsar el deporte formativo en la comunidad.

